## Facts zur aktuellen Poliosituation weltweit Dezember 2014



- Am 10. November 2012 wurde letztmals also vor mehre wie 2 Jahren ein Fall mit Polio Stamm 3 rapportiert – es deutet alles darauf hin, dass auch dieser Stamm 3 ausgerottet werden konnte: ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung.
- In Pakistan konnten tausende **Kinder** erstmals seit 2 Jahren die Gegend von **Nord Waziristan** verlassen, um gegen Polio **geimpft** zu werden.
- **85% aller Poliofälle** haben ihren Ursprung **in Pakistan**, währenddem in der restlichen Welt die Fallzahlen stabil bis rückläufig sind.
- Polio bleibt nach Aussage der Direktorin der WHO nach wie vor eine weltweit gültige Notsituation was die öffentliche Gesundheit betrifft.
- Da seit 1999 Stamm 2 ausgerottet ist, soll demnächst von der alle 3 Stämme umfassenden Schluckimpfung auf die nur noch die Stämme 1 & 3 enthaltende Impfung umgestellt werden: ein wichtiger strategischer Schritt.
- Das IMB (Independent Monitoring Board) die Kontrollinstanz der Polioeradikationsbemühungen – rügt die Regierung Pakistan aufs schärfste für deren unzureichende Bemühungen im Kampf gegen Polio. Der Ministerpräsident Pakistans Nawaz Sharif hat für das kommende Halbjahr effektive Unterstützung zugesagt. Rotary's National PolioPlus Committee Chair in Pakistan, Aziz Memon, hilft bei der Umsetzung mit.
- Am 20. Oktober hatten wir (Polioverantwortliche aus Deutschland, Frankreich, Holland und der Schweiz und Anna Rieder vom EAO, Zürich) im Europaparlament in Strassburg Gelegenheit, uns mit dem Europarat-Kommissar für Entwicklung, Herr M. Neven Mimica auszutauschen – er hat für die kommenden Jahre Unterstützung unserer Anstrengungen seitens des Europaparlaments zugesagt.
- Auch Ihr Rotaryclub hat die Möglichkeit, eine Musikerin / Musiker des Orchesters beim Benefizkonzert vom 1.11.2015 im KKL zu sponsern. Mit CHF 300.- könnte Ihr Club mithelfen. Melden Sie sich beim Governor, dem Assistant-Governor oder bei mir, wenn Sie diese günstige Möglichkeit der Unterstützung im Kampf gegen die Kinderlähmung nutzen wollen.



- Beachten Sie auch unsere stets aktualisierte Homepage www.polioplus.ch
- Bei Interesse, N\u00e4heres \u00fcber die aktuelle Situation rund um Polio zu erfahren, stehe ich als Referent stets gerne zur Verf\u00fcgung. Ein Mail (\u00fcmuu.herzog@bluewin.ch) oder eine Telefonanruf (079 350 51 65) gen\u00fcgt, um einen Termin f\u00fcr ein Referat zu fixieren.